

Ministro cubano de Salud participa en 60 Consejo Directivo de la OPS

Image not found or type unknown



**El 60 Consejo Directivo de la OPS se extenderá hasta el viernes 29 de septiembre.
Foto: salud.msp.gob.cu**

La Habana, 25 sep (RHC) El titular del Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap), José Ángel Portal Miranda informó sobre su participación en el 60 Consejo Directivo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), que se inició este lunes en Washington, Estados Unidos.

En una nota publicada en el sitio web del Minsap, el ministro señaló que, como cada año, el encuentro reúne a titulares de Salud y otras altas autoridades de los países y territorios de las Américas.

“Durante esta trascendental cita regional estaremos discutiendo asuntos prioritarios para la Salud pública, incluida la evaluación de importantes estrategias y políticas determinantes para una mejor calidad de vida de nuestros pueblos, y compartiremos experiencias sobre el trabajo sanitario que lleva adelante Cuba”, agregó Portal Miranda.

El 60 Consejo Directivo de la OPS se extenderá hasta el viernes 29 de septiembre para reflexionar sobre las lecciones aprendidas de la pandemia de COVID-19 y preparar mejor a los Estados miembros y al

Secretariado para futuras emergencias.

El director de la organización regional, Jarbas Barbosa reflexionó, esta mañana en la apertura del evento, sobre la recuperación post pandémica en las Américas, y se comprometió a reforzar la acción a nivel de país para abordar las prioridades de salud del área. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/335033-ministro-cubano-de-salud-participa-en-60-consejo-directivo-de-la-ops>



Radio Habana Cuba